



**lardy**  
IMMOBILIER

**9 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14795628**

**2 496 000 €**

**La Cadière-d'Azur**

Maison à vendre (83740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vue mer panoramique à La Cadière d'Azur ! Je suis émerveillé par la position dominante offrant de magnifiques vues mer sur la baie des Lecques et de La Ciotat, ainsi que sur les collines environnantes et les vignobles de La Cadière d'Azur. Le panorama est exceptionnel et l'esprit Arty. La propriété est située à 6 kms de la plage des Lecques à Saint-Cyr sur mer et de l'accès autoroute. Au calme et sans vis à vis, la villa contemporaine de 2010, édifée sur un beau terrain en restanques de 1500m<sup>2</sup> env., arboré avec des espaces intimes et ombragés, est composée de 7 chambres. La propriété offre ...

Panoramic sea view in La Cadière d'Azur! I am amazed by the dominant position offering magnificent sea views over the bay of Lecques and La Ciotat, as well as the surrounding hills and vineyards of La Cadière d'Azur. The panorama is exceptional! The property is located 6 km from Lecques beach in Saint-Cyr sur mer and motorway access. Quiet and not overlooked, the contemporary villa from 2012, built on beautiful terraced land of approximately 1500m<sup>2</sup>, planted with trees with intimate and shaded spaces, develops 360 m<sup>2</sup> approx. and is made up of 7 rooms. The property consists of a large ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

